

## Banco de maquinas para emergencias



Como medida preventiva ante la posible llegada del fenómeno de La Niña, el gobierno del Valle anunció la creación de un banco de maquinaria amarilla para el mantenimiento de las vías secundarias y terciarias del Departamento.

La gobernadora Dilian Francisca Toro explicó que mucha maquinaria que existe en los municipios no se está utilizando, “nosotros estamos creando un banco de maquinaria para que funcione por distritos y de esa manera solucionar muchos problemas que en el futuro se pueden presentar por el fenómeno de La Niña; nos estamos preparando ante cualquier eventualidad, desastres que tienen ocurrencia siempre que hay algún cambio climático”, sostuvo la Mandataria.

El banco de maquinaria amarilla incluye retroexcavadoras y motoniveladoras que han sido entregadas por la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo al Departamento y que se encuentran en varios municipios vallecaucanos.